

La Resistencia.

Por: Carlos Sandy. La Calle Central. 22/04/2020

Hay momentos a través de la historia de la humanidad que son de encrucijada, momentos inéditos, de incertidumbre en los que el ser humano ha tenido que sobrevivir, regenerarse y evolucionar como civilización. Quizás la última haya sido la segunda guerra mundial. Ahora estamos viviendo uno de esos momentos para la humanidad. El confinamiento social aplicado a nivel global es una medida de control extrema y necesaria ante la emergencia sanitaria mundial por una pandemia que aún tendrá que investigarse como surgió y como se propagó entre los países. Esta cuarentena tendrá sus efectos económicos, psicológicos y políticos en la sociedad. Es inminente que ocasionará cambios en la geopolítica, gobiernos caerán por su ineficacia, otros se perpetuarán en el poder y la guerra económica prevalecerá. Parece argumento de una de las novelas de Ernesto Sábato que tituló La Resistencia. “Únicamente los valores del espíritu nos pueden salvar de este terremoto que amenaza la condición humana” afirmó. Y adelantado a su tiempo tiene razón. El ser humano, explica en su serie de cartas, que por cierto la primera se titula Antes del Fin, se convirtió en un simple engranaje utilizado por el sistema económico neoliberal para producir y consumir , despojándolo de sus valores como persona. La oportunidad para el ser humano en este tiempo de tribulación, en este tiempo de resistencia es la de evolucionar y recuperar los valores humanistas que le ha permitido trascender a través de la historia, a través del tiempo, fundando una civilización en este planeta, desarrollando el arte, la cultura, la educación, la tecnología y la ciencia para ser mejor cada día. La humanidad se encuentra en resistencia y esta resistencia tal vez sea la última oportunidad de la civilización humana para superarse como especie o sea el terrible preludio del camino hacia su autodestrucción. Esta pandemia y la resistencia de la humanidad son como el título de la carta de Ernesto Sábato Antes del Fin, el camino es hacia la evolución o hacia la autodestrucción de la humanidad.

Carlos Sandy

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Gaceta Médica.

Fecha de creación

2020/04/22